



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI
WILAYAH VI

Jalan Pawiyatan Luhur I/1 Bendan Dhuwur Semarang 50233
Telepon (024) 8317281, 8311521 Laman <https://lldikti6.kemdikbud.go.id>

Nomor : 1142/LL6/DT.04.01/2024

13 November 2024

Hal : Dokumen Tambahan untuk Ajuan Dokumen Pindah Homepage
Eksternal di Lingkungan LLDIKTI Wilayah VI

Yth. Pimpinan Perguruan Tinggi Swasta
Di Lingkungan LLDIKTI Wilayah VI

Menindaklanjuti Sosialisasi Perilisan Layanan Manajemen PTK Satu Pintu tanggal 17 Oktober 2024 yang diselenggarakan oleh Direktorat Sumber Daya, dan ajuan pindah homepage eksternal termasuk dalam fitur Manajemen PTK di SISTER, dengan hormat kami sampaikan bahwa untuk menjaga integritas dan akuntabilitas perpindahan homepage dosen di perguruan tinggi swasta maka kami akan melaksanakan tahapan validasi atas ajuan pindah homepage dengan ketentuan sebagai berikut:

- Ajuan pindah homepage wajib melampirkan Surat Keterangan/Surat Pernyataan/Surat Keputusan atau dokumen sejenis dari Perguruan Tinggi asal yang mencantumkan informasi terkait kepindahan dosen yang bersangkutan.
- Dokumen yang dimaksud pada poin a digabungkan menjadi 1 file (dalam format .Pdf) dengan surat pernyataan dosen tetap yang akan diunggah melalui SISTER.
- Apabila dokumen yang dimaksud pada poin a tidak dilengkapi, maka LLDIKTI Wilayah VI tidak akan melanjutkan proses ke tahap selanjutnya. Perguruan Tinggi pengusul bisa menyampaikan kembali ajuan pindah homepage setelah melengkapi dokumen yang dipersyaratkan.
- Perguruan Tinggi pengusul wajib memastikan keabsahan dan validitas dokumen persyaratan ajuan pindah homepage. Permasalahan yang terjadi akibat dari dokumen yang tidak sah dan valid menjadi tanggung jawab perguruan tinggi pengusul dan dosen terkait.
- Bagi dosen berserdik yang mengajukan pindah homepage dan telah disetujui/divalidasi oleh LLDIKTI VI di SISTER, silakan Operator PT mengajukan perubahan pindah homepage melalui e-tiket di SERUNI dengan melampirkan SK Dosen Tetap di Perguruan Tinggi baru dan tangkapan layar profil dosen di PDDIKTI.

Atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami sampaikan terima kasih.

Kepala,



Bhimo Widyo Andoko
NIP196808051994031001